

## Réunion d'information du club d'animation

# A vos agendas

Nouvellement créée, l'association club d'animation laferois a tenu une réunion d'information vendredi soir dans l'ancienne bibliothèque. Une dizaine d'habitants avait fait le déplacement pour écouter la nouvelle équipe sous la présidence de Pascal Briquet.

L'association, qui compte une cinquantaine de membres, a présenté les manifestations à venir. Le 18 mai, un repas champêtre est prévu dans le quartier Luxembourg. « Les participants apportent leurs repas et préparent un dessert pour la table commune. Une friterie assurera sinon au cas où », a présenté le responsable. Côté animation, un DJ et l'orchestre Brass Band mettront le déjeuner en musique. Des jeux picards occuperont les bambins.

Un concours de dessin sera également lancé pour les jeunes habitants ou scolarisés à la Fère. « Le but est qu'il détermine le logo de l'association ». Le premier prix sera un vélo, accompagné de lots divers.



L'association organise également un tournoi de football le 24 août. À cette occasion sera connu le nom du gagnant du concours du dessin. Une remise des prix sera prévue ce jour-là.

Le club animation participera

aux manifestations de la ville comme lors du défilé de la Saint-Firmin. « Pour l'instant nous avons juste l'idée pour le char », indique M. Briquet. Les membres tiendront aussi un stand lors de la braderie, début octobre et par-

ticiperont par la suite au Téléthon.

Un programme riche pour cette nouvelle association, qui attend « la participation et l'aide de nombreux habitants ».

**A.Bo**